
通学区域に関するアンケート結果 美園小学校校区

〇アンケートの対象者 〇回答状況

　美園小に通学する、下記Ａの地域に住む小学校４年生から６年生の保護者(網掛け部分) 回答割合 回答率

４年生 38.64% 68.00%

５年生 31.82% 53.85%

６年生 29.55% 76.47%

合計 64.71%

81.82%

18.18%

そう思う
やや

そう思う
あまり
思わない

そう
思わない

45.45% 22.73% 15.91% 15.91%

84.10% 9.09% 0.00% 6.81%

45.45% 27.27% 22.73% 4.55%

81.82% 2.27% 2.27% 13.64%

38.64% 38.64% 11.36% 11.36%

・その他の意見等

項　　　　目

通学がしやすくなる
（距離が近い、安全性が上がるなど）

小学校の友人関係を継続することができる

中学校との連携を深めることができる

指定された中学校の変更をしなくても
良くなる

地域とのつながりを強くすることができる

　うちの場合は、指定された中学の方が遠く目と鼻の先で区切られてしまったので、なおさら思う。

　学区内で良い。清園中にもバスケットボール部を復活して欲しい

Ｂ

Ａ
　南町条丁目全域、南町全域
　緑が丘５丁目(143,144番地)
　緑が丘６丁目

　やりたいスポーツの部活動ができる。

　光陵中１校にすると、人数があまりに多くて賛成できない。

①　知っている

②　知らなかった

問２　指定される中学校を光陵中学校１校にするとした場合、下記の項目について、あなたの考えに
　　合うのはどれになりますか

　清園中に行くまでの通学路が、夜になると街灯も少なく女子には怖い。清園中はいらないと思う。光陵のみにして内
容を充実させて欲しい。

　光陵中学校ではたくさんの人数が集まるので、人間関係のトラブルが絶えないと聞いているので不安。バス通学が出
来たら助かる。

問１　お住いの住所により指定される中学校が、上記の表のとおり
　　分かれていることを知っていますか

住　　　　所 指定中学校

清園中学校⇨

　美園条丁目全域、駒園丁目全域
　緑が丘１丁目・４丁目
　緑が丘５丁目(143,144番地以外)
　緑が丘全域、西条丁目

⇨ 光陵中学校



23.68%

50.00%

0.00%

26.32%

・問３の回答の理由（自由記載）

①「現行のままでよい」の理由

②「光陵中を指定校とする」の理由

④「わからない」の理由

・校区を一つにする

・現行のまま

問４　通学区域(同じ小学校から指定される中学校が２校に分かれる小学校区)について、ご意見・ご感想などが
　　ありましたら、ご記入ください

問３　同じ小学校から指定される中学校が２校に分かれている状況について、
　　どのようにすると良いと思いますか

　清園中はとても近いが、小学校の友達がほとんど光陵中へ進学する。また、部活の事を考えると遠くても光陵中なの
か迷う所です。

　清園中はとても近いが、選択制度があるならば子供に決めてもらう。清園中は部活が少ないと聞いているので、光陵
中の方が選べる。

　できれば同じままの方が良いのでは？と感じています。

　1つにまとまると楽だと思うから。

　選択制があるがゆえに親子共々迷っている現状があり、指定された方がいい意味で諦めがつくので指定して欲しい。
　反面、距離が遠いので登下校に親としてフォローが必要かもしれないという葛藤はあります。

　現行どおり、指定外へも入学できるのであれば良い。子供の学ぶ事への選択が出来ることが必要。統合は、大人の都
合であって、複数校があることで、それぞれの特性や魅力が生まれると思う。

①　現行のままでよい

②　光陵中を指定校とする

③　清園中を指定校とする

④　わからない

　小学校の友人関係が継続できた方が、子供達も不安が減ると思う。

　選択制は維持した上で、校区の変更がされると良いと思います。

　清園中がもっと生徒が行きたくなる様な設備で、光陵中と人気が二等分するくらいになればいいのにと思う。
　光陵中にお金をかけ過ぎで不平等。

　近い方に行かせたい。

　指定校はいらないと思う。逆になんで指定校があるのか知りたい。

　指定校が２つに分かれる学校と分かれない学校が市内にあるのは、不公平に思う。
　できれば市内の児童が同じように中学校へ進学できる環境が望ましいと感じます(選べた方が良いメリットもあるとは
思いますが)

　市内の中学校の生徒数が偏らないように、光陵中・清園中校区だけでなく検討しては。
　人数が同じくらいで学習環境に大差がないなら、中学校が2校に分かれる事もさほど抵抗はないです。

　選択制が続くのであれば、校区の変更が即、生徒の不利益に繋がる事はないので、他の多くの学校と同じく、同一中
学校への進学とした方が良いと思います。

　正直、この書類が来るまで2校に分かれている事は知りませんでした。息子と「なんでだろう」と気持ちでいっぱい
です。1校に絞る事は出来ないのでしょうか？住所等関係なく楽しく、本人に合った学校選びをしてもいいと思います
(2校に限る事はないと思う)

　我が家は、年子(5年・4年)で進学するため、制度を変更されると、上の子と下の子が違う中学校へ通う事になるのは
困る
　現行のままご家族で決めて進学できる方が良い。

　同じ小学校でも、場所により通学の距離に差があるので、環境は選べる方が良いと思う。
　中学生は不安定な時期と思う(通学距離に負担が出ると心配であるため)



・学校選択、指定校変更関係

・その他

　選べる事はいい事だと思うが、清園中のさびれ方がひどく、清園中がもっと建物やグラウンドの設備が良く、人が集
まれる様な学校であればいいと思う。清園中に通わせたいけど、子どもに勧められない。
　光陵中からはイベントのお誘いみたいなのがあるのに、清園中からは特に交流の誘いがないので、子どもの認知度も
低い

　岩見沢出身の両親ではないため、どっちが良いかなど分からないし、決められない。
　私達、親が子供の頃は選択制度などなかったので、戸惑っている。

　自宅から清園中も光陵中も距離がさほど変わらないのに、分かれる理由がわかりません。

　中学校に行ったら野球をやりたいと言っているので、選べるのなら野球部のある光陵中の方が、うちは良いと思いま
す。スポーツ選択などがあれば良いかな…

　上の子の時、小学校卒業間近になると、行く学校で友達と距離を感じる事もあったようだ。（同じ学校の子で固ま
る）子供ながらに指定校変更で仲の良い友達が光陵に入れるかでナーバスになったりしてたのが思い出される。

　仲の良い子や知っている子がいた方が良い場合もある。
　志文小の多い中にポツンと入るのは、不安があると思います。

　小学校からの人間関係を持続させたいと考えてしまうため悩ましい。家を新築する時点で校区の事も念頭にはあった
が、選択制が廃止になるという噂が数年前からあったり、でも実際には無くならず中学校選択間近となり親子で悩んで
います。
　指定される学校が2つに分かれることが続くのであれば、せめて選択制を無くしてすっきりさせて欲しい。


